



**Pas de bébés
à la consigne !**

ALERTE MEDIA

Des CRS face à des poussettes, est-ce là, la réponse du gouvernement ?

Une vingtaine de personnes du collectif « pas de bébés à la consigne », viennent d'être arrêtées par une cinquantaine de CRS.

Ils étaient à pied, avec des poussettes remplies de biberons contenant leurs propositions en faveur des modes d'accueils de qualité pour les tout-petits. Comme autant de bouteilles à la mer, ces biberons portés vers le président de la république s'ajoutent à toutes leurs tentatives d'être entendus par le gouvernement, qui fait la sourde oreille depuis des mois . Et ce, malgré les milliers de manifestants et les crèches en grève le 11 mars, 8 avril et le 6 mai sur toute la France.

Un grand rassemblement des familles, des professionnels de l'enfance, des associations et syndicats est programmé le 29 mai au plan national « la déferlante pour un accueil de qualité ». Le collectif « pas de bébés à la consigne » rassemble une quarantaine d'organisations représentatives.

Au delà de l'inquiétude légitime du collectif sur l'accueil et l'accompagnement des bébés , on peut s'interroger sur la lucidité du gouvernement qui apporte une réponse policière en place d'une réponse politique concernant les jeunes enfants .

Contact presse : 06 33 08 23 54 / Email : pasdebebesalaconsigne@hotmail.fr
www.pasdebebesalaconsigne.com <<http://www.pasdebebesalaconsigne.com>>